

GS – MARK - CERTIFICATE

GS – Zeichen - Zertifikat

GS Body PZT GmbH / GS - Stelle PZT GmbH

Registration No. - Version
Bescheinigung Nr. - Version **4552432**

Certificate Holder
Bescheinigungsinhaber **JUTEC Hitzeschutz und Isoliertechnik GmbH**

Address
Anschrift **Am Autobahnkreuz 6-8
26180 Rastede
Germany**

Kind of Product
Produktart **Fire limitation blankets for use with electric vehicles
*Brandbegrenzungsdecken für den Einsatz bei Elektrofahrzeugen***

Brand Name and Model Name
Markenname u. Typbezeichnung **JUTEC BSxxxxSI-L-xSL-B, BSxxxxSI-L-xSL-B-abc
BSxxxxSI-L-xSL-T, BSxxxxSI-L-xSL-T-abc
abc – optionally with customer code
abc – wahlweise mit Kundenkürzel**

Labelling
Kennzeichnung



The certificate holder is entitled to affix the GS mark, as shown here, to the above-mentioned product.
Der Zertifikatsinhaber ist berechtigt das GS-Zeichen, wie hier abgebildet, am oben genannten Produkt anzubringen.

Standards
Prüfgrundlagen

DIN SPEC 91489:2024-11

Test Report No. and Date
Prüfbericht Nr. und Datum

4552432-1 / 04.11.2024

The conformity assessment proved that the test sample meets the basic health and safety requirements of § 20 paragraph 3 numbers 1 to 3 ProdSG (German Product Safety Act). Furthermore, measures have been taken to ensure that the ready-to-use products correspond to the tested sample (§20 paragraph 3 number 4 ProdSG).

This GS-Mark-Certificate is issued in accordance with Section 5 of the German Product Safety Act and is only valid in conjunction with the following annex (2 pages). This GS-Mark-Certificate is valid until 03.11.2029.

Die Baumusterprüfung hat ergeben, dass das geprüfte Baumuster die Anforderungen hinsichtlich der Gewährleistung von Sicherheit und Gesundheit gemäß § 20 Abs. 3 Nummern 1 - 3 ProdSG erfüllt. Weiterhin wurden Vorkehrungen getroffen, die gewährleisten, dass die verwendungsfertigen Produkte mit dem geprüften Baumuster übereinstimmen (§20 Absatz 3 Nummer 4 ProdSG).

Dieses GS-Zeichen-Zertifikat wurde in Übereinstimmung mit Abschnitt 5 des deutschen Produktsicherheitsgesetzes ausgestellt und ist nur gültig in Verbindung mit dem folgenden Anhang (2 Seiten). Diese GS-Zeichengenehmigung ist gültig bis zum 03.11.2029.

Wilhelmshaven, 04 November 2024

Place, Date of Issue
Ausstellungsort und -datum

Bismarckstr. 264 B
26389 Wilhelmshaven

Signed by / *Unterzeichnet von* Stefanie Ahlrichs
GS Body / *GS-Stelle*



Validity verification
Gültigkeitsprüfung